

**9**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE

**Anmeldeverfahren für das erste Schuljahr**

Wir fragen den Senat:

1. Ergeben sich aus den neuen Fristen im schulischen Anmeldeverfahren Probleme in der Abstimmung mit Anmeldungen an den privaten Grundschulen und falls ja, welche?
2. Warum findet das Anmeldeverfahren an Grundschulen und Horten weiterhin parallel statt, sodass Eltern sich doppelt für Ganztagschulen und Hortplätze anmelden müssen, um alle Chancen auf einen Betreuungsplatz zu wahren?
3. Gibt es bereits Planungen, das Anmeldeverfahren weiter zu verändern und insbesondere die Fristen von Schul- und Hortanmeldungen zukünftig so aufeinander abzustimmen, dass die schulischen Zusagen vor Beginn der Anmeldephase für die Horte vorliegen?

Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE.